

SKRIPSI

PENGAWASAN PENYELENGGARAAN PARKIR DI TEPI JALAN UMUM OLEH DINAS PERHUBUNGAN KOTA JAMBI

*Diajukan untuk memenuhi persyaratan dalam
rangka memperoleh gelar Sarjana Hukum*

Oleh:



Titin Fatimah, S.H., M.H

FAKULTAS HUKUM
UNIVERSITAS ANDALAS
PADANG

2023

**PENGAWASAN PENYELENGGARAAN PARKIR DI TEPI JALAN
UMUM OLEH DINAS PERHUBUNGAN KOTA JAMBI**

*(Nabila Aludra, 1910111096, Program Kekhususan Hukum Administrasi Negara,
Fakultas Hukum Universitas Andalas, halaman 69, Tahun 2023)*

ABSTRAK

Pengawasan penyelenggaraan perparkiran dilakukan secara rutin oleh Dinas Perhubungan Kota Jambi dengan pemantauan langsung ke lapangan oleh tim pengawas dan tim penjemput hasil pungutan retribusi dari petugas juru parkir resmi. Penyelenggaraan perparkiran harus dilakukan sesuai dengan ketentuan Peraturan Daerah yang berlaku. Tim pengawas melakukan pengawasan berlandaskan pada SOP yang telah ditetapkan oleh Kepala Bidang Pengelola Parkir Dinas Perhubungan Kota Jambi dan petugas parkir melakukan pungutan retribusi sesuai dengan SPT yang telah diterbitkan oleh Dinas Perhubungan Kota Jambi. Berdasarkan hal tersebut, rumusan masalah dari penelitian ini yaitu 1) Bagaimana pelaksanaan pengawasan parkir oleh Dinas Perhubungan Kota Jambi. 2) Bagaimana kendala yang dihadapi dalam melakukan pengawasan parkir oleh Dinas Perhubungan Kota Jambi. Penelitian ini menggunakan metode yuridis empiris yang menggunakan aspek hukum (kenyataan dilapangan) berkenaan dengan pokok masalah yang akan dibahas. Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa pengawasan yang telah dilakukan Pemerintah Kota Jambi khususnya Bidang Pengawas dan Pengelola Parkir Dinas Perhubungan Kota Jambi mengenai pengelolaan parkir di tepi jalan umum belum optimal dilakukan karena masih ditemukan adanya pelanggaran yang terjadi dan tidak sesuai dengan ketentuan peraturan. Selain itu, dalam melakukan pengawasan terhadap penyelenggaraan parkir masih terdapat banyak kendala yang harus dihadapi oleh Dinas Perhubungan Kota Jambi, dimana fakta yang terjadi di lapangan masih banyak pelanggaran yang tidak sesuai dengan Peraturan Daerah Kota Jambi No 4 Tahun 2017 Tentang Penyelenggaraan Lalu Lintas Dan Angkutan Jalan Di Kota Jambi.

Kata Kunci : Pengawasan, Penyelenggaraan Parkir, Parkir.